

Spécialiste senior en études sociales et relations communautaires

Dans le cadre d'études d'impact sociales et environnementales de grands projets industriels dans des pays en voie de développement, SNC-Lavalin Environnement Inc. est à la recherche d'un spécialiste senior en études sociales et relations communautaires.

Responsabilités :

- Prendre en charge la réalisation du volet social et relations communautaires des études d'impact dont notamment la planification et la réalisation des enquêtes de terrain visant à caractériser le contexte socio-économique des projets
- Planifier et réaliser les consultations avec les populations locales
- Contribuer à l'établissement de bases de données relatives au milieu social (démographie, revenu des ménages, santé, emploi, etc.)
- Identifier et évaluer les impacts socio-économiques des projets
- Établir les divers plans d'action à caractère social visant à atténuer les impacts des projets (plan de développement communautaire, plan de gestion des nouveaux arrivants, plan de gestion de l'héritage culturel, plan de gestion de la main-d'œuvre, plan de gestion de la santé et de la sécurité, plan de gestion des revendications des communautés, etc.)

Exigences :

- Maîtrise ou doctorat en sociologie, anthropologie, géographie (profil environnement humain) ou tout autre domaine connexe
- Minimum de 10 ans d'expérience dans les études sociales
- Expérience de travail en pays en voie de développement, plus particulièrement en Afrique
- Connaissance pratique des politiques et critères de la Société Financière Internationale (IFC) ainsi que des Principes Équateurs
- Bilinguisme français/anglais (parlé et écrit)
- Disponibilité pour des missions de courte et moyenne durée à l'étranger

Seules les personnes sélectionnées pour une entrevue seront contactées.
Nous souscrivons au principe de l'équité en matière d'emploi.

Fermeture : le 9 mars, 2007.

Faire parvenir vos demandes à :

Robert Ferrari
Vice-président, développement
SNC-Lavalin Environnement et Agriculture
Montréal, Québec, Canada
+514-393-8000 poste 7725
fax: +514-392-4758
robert.ferrari@snclavalin.com

Senior Social Studies & Community Relations Specialist

SNC-Lavalin Environment Inc. is looking for a Senior Social Studies and Community Relations Specialist to take part in social and environmental impact studies related to major industrial projects in developing countries.

Responsibilities:

- Take charge of the social and community relations component of the impact studies, specifically including the planning and execution of field surveys aimed at identifying the socioeconomic context of the projects
- Plan and carry out consultations with local populations
- Contribute to the establishment of databases related to the social environment (demographics, household income, health, employment, etc.)
- Identify and evaluate the socioeconomic impact of the projects
- Establish various socially focused action plans aimed at reducing project impact (community development plan, new arrivals' management plan, cultural heritage management plan, workforce management plan, health and safety management plan, community claims' management plan, etc.)

Requirements:

- Master's degree or PhD in Sociology, Anthropology, Human Geography, or any other related discipline
- At least 10 years of social studies experience
- Experience working in developing countries, especially in Africa
- Working knowledge of International Finance Corporation (IFC) policies and criteria as well as Equator Principles
- French/English bilingualism (spoken and written)
- Availability to work on short-term and medium-term assignments overseas

Only candidates selected for an interview will be contacted.
We are an equal opportunity employer.

Closing: March 9, 2007.

Applications should be sent to:
Robert Ferrari
Vice-President, Development
SNC-Lavalin Environment and Agriculture
Montreal, Quebec, Canada
+514-393-8000 ext. 7725
Fax: +514-3392-4758
robert.ferrari@snclavalin.com